

生徒会新聞 ~7月号~

発行日：2017年7月1日
生徒会執行部

6月2日(金)に体育祭が行われました。天気は曇天でしたが、午後は晴れました。みんな自分の種目・学年種目に一生懸命やっていてクラスの仲も深まったと思います。今年の体育祭は、援団をはじめとした全員が協力し、多少のトラブルはあったものの、まとまりがあり、毎分毎秒が楽しい体育祭でした。

援団の人は1ヶ月以上前から練習に励み、各団、素晴らしい演技をしてくださいました。結果は結果ですがそれ以上に素晴らしいものを見られた気がします。

《総合優勝》

優勝：白団

準優勝：青団

《応援優勝》

優勝：青団

準優勝：赤団



次は文化祭に向けて頑張りましょう!!

<7月の予定>

- 1日(土) ~ 5日(水) 期末考査
- 10日(月) ~ 14日(金) 朝読書週間、遅刻0週間、挨拶週間
- 19日(水) 携帯スマホ講座、避難訓練
- 20日(木) 終業式、大掃除
- 21日(金) 夏季休業(始)、学校見学会(AM)
- 22日(土) 学校見学会(AM/PM)



長い夏休みには、生徒会執行部では、文化祭の門作成に取り組みます。興味のある人は執行部まで連絡をしてください。